

Alberta cumple con los pagos prometidos a los proveedores de cuidado infantil

1 de marzo de 2024 [Consultas de la prensa](#)

Más de 2,300 proveedores de cuidado infantil recibirán pagos anticipados para que puedan seguir prestando los servicios en los que confían las familias albertanas.

Los proveedores de cuidado infantil son uno de los pilares que sostienen la sólida economía de la provincia. Ellos solicitaron cambios al gobierno a fin de atender cuestiones relacionadas con las fechas en que reciben sus pagos. En respuesta, el gobierno de Alberta aprobó de manera acelerada el desembolso de \$84 millones para pagos a cuenta.

“Las familias albertanas confían en el cuidado infantil de alta calidad que les permita ir a trabajar o a estudiar sabiendo que sus hijos están seguros y que reciben adecuada atención. Al recibir el pago antes, los proveedores de cuidado infantil podrán seguir enfocándose en aquello que hacen mejor: brindar cuidado infantil de alta calidad para atender las necesidades diversas de las familias albertanas”.

Matt Jones, Ministro de Empleo, Economía y Comercio

A partir del 1 de marzo, los proveedores de cuidado infantil recibirán alrededor del 80 % de su pago mensual a principios de cada mes, además de los honorarios que reciben de los padres. Este cambio en el pago a cuenta mensual ayudará a cumplir con el compromiso del gobierno de poner en práctica un nuevo modelo de pagos, garantizando que los proveedores de cuidado infantil reciban los subsidios de manera más rápida.

Además, al desembolsar la mayor parte del dinero a principios de cada mes, el gobierno de Alberta ayuda a reducir las presiones fiscales que enfrentan los proveedores de cuidado infantil a la vez que sigue avanzando en la transformación del sistema de cuidado infantil.

“Al acelerar la entrega del pago mensual, Alberta responde a las inquietudes de los proveedores para que estos puedan enfocarse en ofrecer servicios de cuidado infantil de alta calidad, asequibles, flexibles e inclusivos a las familias de la provincia. Quiero reconocer los esfuerzos de Alberta por apoyar a los proveedores de cuidado infantil y esperamos seguir colaborando para desarrollar un sistema de aprendizaje y de cuidado infantil más sólido y resiliente en todo Canadá”.

Jenna Sudds, Ministra federal de Familias, Niños y Desarrollo Social

“La nueva fecha de pago a cuenta es un cambio favorable en la forma en que los proveedores de cuidado infantil reciben su salario. Al recibir el dinero durante los primeros días de cada mes, ya no experimentaremos el estrés de tener que pagar gastos fijos antes de que nos paguen por nuestros servicios”.

Sonia Grams, subdirectora de Child Development Dayhomes

El gobierno de Alberta seguirá comprometido con los proveedores de cuidado infantil, los padres y sus socios federales en materia de aprendizaje temprano y cuidado infantil a medida que avance la transformación del sistema de cuidado infantil de la provincia. Esto incluye implementar una nueva fórmula de financiamiento y conseguir, para 2026, que los padres paguen una tarifa promedio por hora de \$10.

Datos de interés

- La nueva fecha de pago a cuenta se aplicará a centros de cuidado infantil, instituciones autorizadas para ofrecer cuidado infantil durante el día en una casa familiar, centros de educación preescolar y proveedores de programas extraescolares.
- Los proveedores de cuidado infantil que reúnan los requisitos recibirán el pago a cuenta el 1 de marzo de 2024 o aproximadamente en esa fecha.

Información relacionada

- [Subsidios para hacer frente a la inflación](#)
- [Acuerdo de aprendizaje temprano y cuidado infantil a nivel de Canadá entre el gobierno federal y Alberta](#)
- [Folleto informativo sobre el financiamiento destinado al cuidado infantil](#)
- [Visión de aprendizaje temprano y cuidado infantil](#)

Consultas de la prensa

Josh Aldrich

587-338-7509

Secretario de Prensa del Ministerio de Empleo, Economía y Comercio